



SERVICIOS

CONSULTORÍA / IMPLEMENTACIÓN DE SISTEMAS

¿Por qué elegir Servicios de Consultoría?



Porque es de suma importancia y utilidad para la toma de decisiones contar con el asesoramiento de un equipo que tiene años acompañando a grandes organizaciones en sus procesos de reorganización tanto operativa y administrativa como de recursos humanos e infraestructura tecnológica.

Servicios de Consultoría

Nuestros servicios de consultoría comprenden distintas modalidades según las necesidades específicas de nuestros clientes.

El servicio consiste en realizar un relevamiento al cliente a través de entrevistas a su personal, encuestas, reuniones y actividades que permiten conocer el estado actual de la organización para proceder a realizar los informes finales de lo que el cliente realmente necesita para obtener «buenos resultados» empresariales u organizacionales.

Nuestro servicio de consultoría permite definir las actividades que componen cada uno de los Procesos de la Organización, identificando la interrelación entre los mismos, pudiendo a partir de esto realizar las recomendaciones en los aspectos que sean necesarios.

El buen diseño de los procesos operativos y administrativo-contables, como así también los recursos humanos y tecnológicos, son esenciales para el aumento de la productividad y la reducción de costos operativos en cualquier tipo de empresa.

Pensando en la satisfacción de sus clientes, **Integral Software** ofrece Consultorías en:

Sistemas de Información

Integral Software ofrece al mercado una serie de servicios tendientes a que su organización cuente con un sistema de información bien diseñado, que proporcione compatibilidad, flexibilidad, control y especialmente una relación aceptable de costo-beneficio. El desafío es que su organización logre en un corto plazo, alcanzar óptimos niveles de orden administrativo, operativo y funcional en cuanto a sus procedimientos, como así también de control de los mismos.

Infraestructura Informática

El enfoque sobre el cual realizamos este tipo de consultoría se basa fundamentalmente en identificar las necesidades de nuestros clientes para proponerles soluciones a medida, adaptadas a su problemática y a su entorno, ofreciendo ase-

soramiento en: equipamiento, cableado estructurado, servidores, diseño de salas de servidores y electrónica de red, sistemas operativos, enlaces de comunicación e internet, mecanismos de seguridad informática, entre otros.

Comunicaciones

Las comunicaciones son hoy, en día, un elemento fundamental dentro de los procesos productivos de las organizaciones. La solución que **Integral Software** le ofrece permite un control total en su red, asegura que los datos críticos lleguen a los diferentes departamentos internos, oficinas remotas, empleados móviles o partners de negocio claves, sin fallos de seguridad e integridad.

Administrativa-Contable

Entendemos conveniente realizar un análisis detallado de los aspectos administrativo-contables y llevar a cabo las tareas relativas a la re-organización interna, redefinición del sistema registración de operaciones y de contabilización y todas aquellas otras que permitan un adecuado funcionamiento de las Áreas de su interés, con un aprovechamiento de los recursos humanos y técnicos.

Recursos Humanos

En la mayoría de las organizaciones, el factor humano es decisivo para el éxito o el fracaso de la misma. Nuestro servicio tiene por objetivo ofrecer asesoramiento para el manejo de la Gestión y Liderazgo de los Recursos Humanos de una Organización. Asesoramos en análisis organizacional, evaluación de potencial para puestos estratégicos, gestión de desempeño, motivación del personal y otros aspectos que colaboren al mejor rendimiento de su personal.



www.integralsoftware.com.ar

Av. Almagro 1096 - Paraná - Entre Ríos - Argentina - Tel: 54 (0343) 4343462 - 4244590 - 4345025 - info@integralsoftware.com.ar



SERVICIOS

CONSULTORÍA / IMPLEMENTACIÓN DE SISTEMAS

¿Por qué elegir Servicio de Implementación?

Porque cuando en una organización se toma la decisión de implementar las soluciones informáticas que ofrece **Integral Software**, lo primordial es asegurar una exitosa puesta en marcha.

El logro de una óptima implementación posibilitará a la organización obtener una excelente calidad de información operativa, financiera y administrativa-contable, lo cual puede traducirse en efectivos ahorros y beneficios para la Organización.

Soluciones llave en mano

Servicio de Implementación

Integral Software ofrece, junto a los productos que comercializa, un servicio de Implementación para la puesta en marcha de los mismos, bajo el concepto de **Proyectos Llave en Mano**.

¿Por qué «Llave en Mano»?

Porque para la correcta y efectiva puesta en marcha de las diferentes soluciones que comercializa la empresa, se ofrecen los servicios de implementación de las mismas por medio de personal especializado e interdisciplinario, en donde los productos y herramientas se instalan y configuran de acuerdo a las necesidades del cliente, siguiendo una metodología estandarizada basada en Proyectos, que garantiza una correcta y óptima puesta en marcha de las soluciones, y permite a los usuarios simplemente utilizar y obtener el máximo beneficio. Todo esto se define como un **Proyecto Llave en Mano**.



Productos de Integral Software

SGAP
SISTEMA DE GESTIÓN ADMINISTRATIVA PRESTACIONAL

SGAP-I
SISTEMA DE GESTIÓN ADMINISTRATIVA PRESTACIONAL POR INTERNET

GESEM
GESTIÓN DE EMPRESAS

IT
INFRAESTRUCTURA TECNOLÓGICA

SAI
SISTEMAS DE ANÁLISIS DE INFORMACIÓN

SMI
SOLUCIONES MÓVILES INTEGRALES

AGD/W
AUTOGESTIÓN TOUCHSCREEN

SERVICIOS
CONSULTORÍA / IMPLEMENTACIÓN DE SISTEMAS

